

Ressort: Reisen

Bericht: Deutsche Bahn investiert weitere 600 Millionen Euro in ICE-Nachfolger

Berlin, 21.02.2013, 07:28 Uhr

GDN - Die Deutsche Bahn investiert weitere 600 Millionen Euro in die Nachfolger ihrer ICE-Züge. Das geht aus einem Aufsichtsratspapier hervor, aus dem "Bild-Zeitung" berichtet.

Geplant seien jetzt Züge mit zwölf statt wie ursprünglich geplant zehn Wagons für insgesamt 830 Fahrgäste (bisher 724 Fahrgäste). Dazu soll es in der 2. Klasse mehr Platz in den Gängen, zum Beispiel für Kinderwagen, und mehr Stauraum für Gepäck geben. Ein neues Lichtkonzept soll für eine bessere Atmosphäre im Inneren sorgen. Demnach sind morgens die Wagen in gelbliches Licht getaucht, mittags leuchtet es blau und abends rötlich. Grund für den Ausbau ist die gute Auslastung der Bahn. Konzern-Chef Rüdiger Grube geht für 2012 von einem neuen Fahrgast-Rekord aus. Die bis zu 220 Züge für rund sechs Milliarden Euro werden ab 2016 als Nachfolger für ICs/ECs eingesetzt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8103/bericht-deutsche-bahn-investiert-weitere-600-millionen-euro-in-ice-nachfolger.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com